

WARTA

Pembalap Kebanggaan Sumut Targetkan Juarai Kejurnas Rally 2023, Ryan Nirwan, Ricardo dan Rihans Variza Jadi Rival

Karmel - SIMALUNGUN.WARTA.CO.ID

Jun 23, 2023 - 22:00



Wakil Gubernur (Wagub) Sumatera Utara (Sumut) Musa Rajekshah

SIMALUNGUN-Wakil Gubernur Sumatera Utara (Sumut) Musa Rajekshah menjadi pereli tuan rumah pada Kejuaraan nasional rally putaran I, KFC Danau Toba Rally 2023. Ia pun bertekad mengikuti full seri tahun ini serta menargetkan bisa menjadi juara nasional.

"Tahun ini putaran pertama persiapan kami tetap seperti sebelumnya. Kendaraan dan survei kita lakukan. Target kita mengikuti kejuaraan nasional empat seri. Bersama Hervian Soejono, kami ingin menjadi juara nasional. Insya Allah," kata

Ijeck sapaan akrab Musa Rajekshah, Jumat (23/6/2023).

Optimisme Ijeck, bukannya tanpa alasan. Tahun lalu, Ijeck start kurang baik pada seri I di Danau Toba. Saat itu, Ijeck yang masih menunggangi Subaru WRX hanya mendapat 3 poin.

Ijeck berhasil membalasnya di seri II yang digelar di tempat yang sama. Bedanya pereli Bla Bla Bla Motorsport itu sudah menggeber senjata barunya Skoda Fabia R5. Hasilnya Ijeck merebut 24 poin di putaran kedua setelah finish di urutan kedua di bawah Rifat Sungkar.

Ijeck sempat berpeluang menyalip Rifat Sungkar, namun di putaran 3 dan 4 yang digelar di Muaro Bungo, Jambi, ia meraih 12 poin dan 8 poin. Ijeck akhirnya harus puas finish di urutan ketiga klasemen akhir dengan 47 poin berselisih 0,5 poin dengan Ryan Nirwan di urutan kedua. Sementara Rifat menjadi juara nasional kelas M1 dengan koleksi 55 poin.

Begitupun ambisi yang sama dilontarkan pereli Toyota Gazoo Racing Ryan Nirwan. Berpasangan dengan Adi Indiarso sebagai co-driver, pereli asal Kalimantan Timur itu semakin mantap menggeber Toyota Yaris AP4 andalannya.

Ryan punya rekam jejak yang bagus di Danau Toba, dengan menjuarai putaran I. Namun dia tersandung di putaran kedua tanpa poin, karena kerusakan mesin. Ryan berhasil bangkit di seri 3 dan 4 dengan tambahan total 25 poin, hingga akhirnya merebut posisi runner up kelas M1 di klasemen akhir.

"Megahnya reli Indonesia itu, Danau Toba. Kebanggaan bisa hadir lagi di seri pertama ini. Persiapan seminggu ini full prepare untuk even ini. Selasa sudah tes, shakedown. Sudah menemukan set up yang cocok untuk di sini," kata Ryan.

"Kita harapkan bisa mengulang seri I kemarin. Jadi mohon maaf sama-sama target juara dengan Bang Ijeck. Target tahun ini bisa lebih baik dari tahun lalu," tambahnya.

Namun Ijeck dan Ryan Nirwan kali ini akan mendapat ancaman dari Rihans Variza dan Anthony Sarwono yang comeback di Danau Toba. Pada 2019 lalu, Rihans punya kenangan manis menjuarai seri Kejurnas Danau Toba.

Berpasangan dengan Anthony Sarwono, kali ini Rihans menggeber mobil spesifikasi Ford Fiesta R5. "Saya senang bisa datang ke Danau Toba ini. Silaturahmi dengan rekan-rekan saya tentunya bisa mengikuti kejuaraan nasional di Danau Toba. Target kita di tahun pertama saya menggunakan mobil ini butuh penyesuaian yang sangat banyak. Yang terpenting bisa memberikan hasil yang terbaik," kata Rihans yang baru saja menjuarai Kejurnas Sprint Rally di Malang.

Belum lagi ancaman dari pereli senior Ricardo Gelael. Ayah Sean Gelael ini akan berpasangan co-driver asal Portugal Hugo Ismael yang biasa mendampingi anaknya.

Pereli asal tim Jagonya Ayam ini juga bertekad jadi nomor satu di kejurnas tahun ini. "Untuk reli kali ini targetnya nomor satu. Sponsor kami number 1 fried chicken jadi number 1 di reli ini. Tahun ini kami akan mengikuti seluruh seri," kata Manajer tim Jagonya Ayam Irwan. (Karmel,rel)